## である。 第1023(令和5). 4. No.2

## 先生達のパワーアップ!学年開き

桜の花びらが風に舞う中,御野小学校に子どもたちの笑顔いっぱいの姿がもどってきました。 今年度,御野小学校は新1年生59名を迎え,全校376名で新年度スタートです。

就任式に続いて,一学期始業式を運動場で行った後の学年開き。

各学年の先生方が、子どもたちを惹きつけるパワーアップした「学年開き」で幕開けです! どの子もやる気に満ちた表情で、新たな先生との出逢いに、えがおいっぱい意欲に満ちたま なざしで話を聞いてくれました。福山 IOONEN 教育8th year のスタートです。保護者の皆 様,地域の皆様と共に手を携えながら,子どもたちの健やかな成長のために,教職員一同心を 一つに揃えて全力で取り組みます。今後共ご支援ご協力の程よろしくお願いいたします。

「挑戦」と「責任」新時代のリーダー6 年生!

「35 億」の BGM の中,上着を脱ぐと背中に 学年目標「考動」が表れ、大笑いの5年生。







拍手と手拍子が沸き起こる 4 年生



「学年目標:ステップ」の話に釘付け3年生!

## ようこそ 御野小学校へ!





新 6 年生のリーダーと 仲良く手をつないで入場 した,かわいい | 年生。

保護者の皆様,ご来賓の 皆様にも温かく見守ってい ただきました。

6 年生が教室でも優しく お世話をしてくれ,頼もし いリーダーの姿です!

しも



自分のやりたいことをとことん探究しよう! 自分を大切に 友達を大切にしよう! 夢や目標に チャレンジしよう! 始業式:湯川校長の話

未来を生き抜く上で、子どもたちの自分が好きなことや興味のあることをとこと ん探究していく力こそが、アイデアあふれる素晴らしい活動や新たな学びを生み 出します。子どもたちはどの子も可能性を秘めています。一人ひとりの子どもた ちの可能性がぐんぐん輝けるように、今年も昨年度より更にパワーアップし、進化 した「学びが面白い!!」学校づくりに教職員一同チャレンジしていきます。



「前へならえ」一発の先生の指示でかっこよく決まった 2 年生。「かっこいい!」の先生の台詞にどの子も背筋がピンと伸びました。

## 【メール配信登録のお知らせ】

メール配信システムへの再登録に ご協力頂きありがとうございます。

★年度途中,新規に携帯電話の購入や機種変更を した場合や、メールアドレス変更をした場合は再登録 が必要となります。ご注意下さい。まだ,登録を済まさ れていないご家庭は、学校から緊急の案内を配信す る場合があります。早急に登録をお願い致します。